

# Llegan escrituras tras 25 años de promesas

SELENE VELASCO

Un total de 64 familias recibieron escrituras de las viviendas que edificaron en un predio de la Alcaldía Álvaro Obregón, hace más de 25 años.

Néstor Vargas, titular de la Consejería Jurídica de la Ciudad de México, explicó ayer que se trata de asentamientos que datan de, por lo menos, 1996 y que ahora se identifican en las colonias 8 de Agosto y San Pedro de Los Pinos.

Entonces, detalló, grupos de personas se establecieron en el terreno que iba a ser destinado para prolongar la vialidad que conectaría el Eje 5 Poniente con Periférico.

“Estuvo liderado en ese momento por el señor Octavio Becerra López, entonces miembro del Partido del Frente Cardenista de Reconstrucción Nacional”, señaló.

En 1997, se registró un incendio que consumió varias de las viviendas provisionales. Tras este hecho, afirmó Vargas, autoridades ofrecieron ayuda para reconstruir las viviendas y regularizarlas.

El titular de la Consejería Jurídica afirmó que hubo presión cada semana para lograr la regularización del predio y celebró que se consiguió finalmente.

Tras un largo camino legal, la Dirección General de Regularización Territorial incorporó este asentamiento al Programa de Regularización para su diagnóstico en 2007 y luego se determinó la vía de regularización por expropiación, autorizada desde 2011.

“El Gobierno de la Ciudad no había cumplido con este ofrecimiento (...) este es un día de fiesta. Doce años después estamos cumpliendo ese compromiso que estableció el Gobierno de la Ciudad”, agregó Vargas.

El Jefe de Gobierno,

Martí Batres, dijo que su administración prevé entregar, al menos, otras mil 800 escrituras más, aunque no precisó detalles sobre las viviendas a las que correspondería la documentación.





■ Ayer, 64 familias recibieron las escrituras de su casa en la Alcaldía ÁO, tras 25 años de asentarse en un predio.

